
 

 

 von Thomas, 02.03.2020 
Wir bauen Kiste für die Wanderbeume. ich finde das ganze toll weil ich meine es wer gut wen noch mer beume in 

köln wären. weil das für die luft und das klima gut ist und sieht auch gut aus. denn ich habe mich gefragt wie kann 

das gehen  weil ein baum keine füse hat und nicht aleine laufen kann deshalb ist die Kiste die man soga mitnehmen 

kann sehr gut. 

Ich habe mit meiner scheffin eine kiste für einen baum gebaut 

zum mittnemen. Als erstes haben wir platten aus hols zugesegt . 

im marschinen raum tragen wir kopfhörer weil die Maschinen 

laut sind und die gefar das trommelfel im or platzen könnte.  

 

 

 

 

 

       

Dan als alles gesegte vertig war haben wir gebort  um 

dort schrauben an zu bringen damit alles hält den sonst 

würde alles nicht zusammen halten.   

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Die kiste  wo der baum reinkomt ist fatst vertig . 


